

Pueblo de Santiago de Cuba rindió homenaje a la Madre de los Maceo



Ofrenda floral a Mariana Grajales. Foto: Diario Granma

Santiago de Cuba, 27 nov (RHC) Una ofrenda floral, a nombre del pueblo de Cuba, fue depositada ante la tumba de Mariana Grajales Cuello, Madre de la Patria, en el 130 aniversario de su deceso, en el cementerio patrimonial de Santa Ifigenia.

Según informó el diario Granma, la conmemoración fue protagonizada por una representación del pueblo santiaguero encabezada por el miembro del Comité Central del Partido y su primer secretario en la provincia, José Ramón Monteagudo Ruiz, y autoridades políticas y gubernamentales del territorio.

La ocasión fue propicia para entregar el carné que los acredita como militantes de nuestro Partido a ejemplares combatientes del Ministerio del Interior, quienes junto a niños, adolescentes y jóvenes

rindieron tributo a la mambisa por la que José Martí sintió la mayor admiración.

Mariana Grajales Cuello, madre y maestra de las mujeres cubanas, mujer que simboliza fortaleza, humildad y decoro. Mariana, ejemplo de estoicismo y entrega a la causa más sublime: la de la independencia de nuestra Patria, de la que es hija y madre, muere en Kingston, Jamaica, el 27 de noviembre de 1893.

Muy cerca al monumento erigido a la memoria de Mariana está el Mausoleo del Héroe Nacional, la tumba de Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria, y el monolito que guarda las cenizas del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340523-pueblo-de-santiago-de-cuba-rindio-homenaje-a-la-madre-de-los-maceo>



Radio Habana Cuba